
○　６月１８日（水） （一般質問１日目）

Ⅰ 阿　部　広　悦　議員
１ 知事の政治姿勢について 知事、関係部長

(1) 令和５年度青森県一般会計補正予算（専決第１号）の専決処分を
必要とした理由について

(2) 県庁大改革による組織体制の見直しについて
(3) 県職員の活用について
(4) こども・子育て「青森モデル」について
(5) 県民対話集会「あおばな」について
(6) 共同経営・統合新病院について

２ むつ総合病院の新病棟建設について 　〃
３ 青森県立高等学校教育改革推進計画における下北地区統合校につ

いて
知事、教育長

４ ボールパークの整備について 知事、関係部長

Ⅱ 夏　堀　嘉一郎　議員
１ 三沢空港の航空路線の活性化について 知事、関係部長
２ 県産品の高鮮度・スピード輸送の取組について 　〃
３ 県産品の認知度向上の取組について 　〃
４ 農業者の所得向上に向けた取組について 　〃
５ 創業・起業支援について 　〃
６ 県営スケート場の移転整備について 　〃
７ 県内建設業におけるＤＸの推進について 　〃
８ こども食堂への支援について 　〃
９ 知事部局におけるカスタマーハラスメント対策について 　〃

Ⅲ 川　村　　　悟　議員
１ 再生可能エネルギーに関する取組について 知事、関係部長
２ カーボンニュートラル実現に向けた取組について 　〃
３ 地域公共交通の維持・活性化について 　〃
４ 産業廃棄物処理対策について 　〃
５ 災害廃棄物処理に向けた市町村の対応力強化について 　〃
６ 野生鳥獣対策について 　〃
７ 認知症施策について 　〃
８ 地域防災力の充実強化について 　〃
９ 県内企業による新産業の創出について 　〃
10 青の煌（きら）めきあおもり国スポ・障スポについて 知事、関係部長、

教育長
11 総合型地域スポーツクラブの現状と今後の取組について 教育長
12 中南地域の道路整備について 知事、関係部長
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Ⅳ 夏　堀　浩　一　議員
１ 歯と口の健康づくりの推進について 知事、関係部長
２ 医療・福祉人材の県内定着の促進について 　〃
３ 肉用牛の振興について 　〃
４ 「ジュノハート」の生産・販売対策について 　〃
５ 青森県立高等学校教育改革について 教育長
６ 学校における防災教育の推進について 　〃
７ 警察安全相談の取扱状況等について 警察本部長
８ 三八地域の道路及び河川整備について 知事、関係部長
９ 警察官の逮捕事案について 警察本部長



○　６月１９日（木） （一般質問２日目）

Ⅰ 福　士　直　治　議員
１ 陸奥湾ホタテガイ養殖業の振興について 知事、関係部長
２ 津軽半島地域の安全・安心を確保する道路機能の強化について 　〃
３ ＪＲ津軽線について 　〃
４ 公共工事の発注について 　〃
５ 物価高の影響を受けている県内中小企業者への対応について 　〃
６ 農林水産分野の物流対策について 　〃
７ 青森県営浅虫水族館の取組について 　〃
８ 手話通訳者の資格取得について 　〃
９ 避難所環境整備について 　〃

Ⅱ 吉　俣　　　洋　議員
１ 陸奥湾ホタテガイ養殖が持続可能な産業となるための取組につい

て
知事、関係部長

２ 令和６年１２月からの豪雪で被害を受けたりんご生産者への支援
について

　〃

３ 令和６年１２月からの豪雪による文化財の被害について 教育長
４ 気候危機対策の推進について 知事、関係部長
５ 陸奥湾における藻場整備の取組について 　〃
６ 住宅の断熱性能と気密性能に関する県独自の基準の普及について 　〃
７ こどもの権利保障について 　〃
８ 不登校児童生徒の支援について 知事、関係部長、

教育長
９ 医療的ケア児やその家族に対する在宅生活支援について 知事、関係部長
10 災害時の電源確保について 　〃
11 本県の療育福祉センターの機能について 　〃
12 精神科医の確保について 　〃
13 看護職員の確保について 　〃
14 青森・神戸間のビジネス連携の推進について 　〃
15 青の煌（きら）めきあおもり障スポについて 　〃
16 海外返還ガラス固化体の一時貯蔵について 　〃
17 特定利用空港・港湾の指定について 　〃

Ⅲ 夏　坂　　　修　議員
１ ボールパークの整備について 知事、関係部長
２ 妊娠・出産に関する支援の充実について 　〃

(1) プレコンセプションケアの推進について
(2) 公共施設の授乳室への搾乳マークの導入について

３ 「小１の壁対策」について 知事、関係部長、
教育長

４ ダブルケアをはじめとした複合的な課題を抱える方々への支援に
ついて

知事、関係部長

５ ユニバーサルツーリズムの推進について 　〃
６ 県有施設におけるＬＥＤ照明の導入について 　〃
７ みちのく記念病院について 　〃
８ 林野火災への対応について 　〃
９ 本県におけるＤ－ＥＳＴの構築について 教育長
10 ＧＩＧＡスクール構想第２期における取組について 　〃
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Ⅳ 谷　川　政　人　議員 　
１ 青森空港国際線の状況について 知事、関係部長
２ 令和６年１２月からの豪雪によるりんご被害への支援対策につい

て
　〃

３ 県内ローカル鉄道について 　〃
４ 企業誘致の推進について 　〃
５ 県産農林水産品のアメリカ向け輸出促進の取組について 　〃
６ 県立高等学校におけるＩＣＴを活用した教育活動の充実について 教育長



○　６月２０日（金） （一般質問３日目）

Ⅰ 花　田　栄　介　議員
１ 令和６年１２月からの豪雪による農業被害について 知事、関係部長
２ 高水温に伴う養殖ホタテガイのへい死対策について 　〃
３ 青の煌（きら）めきあおもり国スポ・障スポについて 　〃
４ 冬季のインバウンド対策について 　〃
５ 大学生の県内定着・還流について 　〃
６ 県内建設業における担い手確保について 　〃
７ 特殊詐欺等被害の未然防止対策について 警察本部長

Ⅱ 小笠原　大　佑　議員
１ 再生可能エネルギーの導入拡大について 知事、関係部長
２ 水道事業の広域化について 　〃
３ 若者の社会参画について 　〃

(1) 若者の声を聴く機会について
(2) 多様な若者への支援について

４ 多様な学びの場の確保について 教育長
５ 性の多様なあり方への理解促進について 知事、関係部長
６ 本県における外国人患者への医療提供について 　〃
７ 動物取扱業に対する動物愛護管理対策について 　〃
８ 公立小・中学校等の教員の確保に向けた取組について 教育長
９ 教職員の負担軽減に向けた取組について 　〃

(1) 公立学校におけるスクールサポートスタッフの配置について
(2) デジタル技術の活用による校務の負担軽減について

10 県立高等学校における校則について 　〃
11 公益財団法人青森県育英奨学会が運営する青森県学生寮について 　〃

Ⅲ 山　谷　清　文　議員 　
１ 地方創生に向けた農林水産業の振興について 知事、関係部長
２ 「米づくり新時代」の推進について 　〃
３ ＪＲ東日本による青森事業本部の設置について 　〃
４ 青森操車場跡地への新駅整備について 　〃
５ 特定利用空港・港湾の指定について 　〃
６ 青森県立郷土館の整備について 教育長
７ 各種選挙における投票率の向上について 選挙管理委員長

Ⅳ 工　藤　慎　康　議員
１ 県内航空路線の乗継利用の促進について 知事、関係部長
２ 英語教育の現状とグローバル人財の育成について 教育長
３ 県が管理する八甲田登山道の維持管理の取組について 知事、関係部長
４ 循環型林業の推進について 　〃
５ 首都圏における県産品の情報発信の取組について 　〃
６ 昨冬の豪雪に係る県の対応について 　〃
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